



Las Torres de Cotillas, sede de un curso de monitores de rugby de categorías base

Se celebrará los próximos 30 de noviembre y 1 de diciembre en el campo municipal de césped natural

26/11/18 – La Federación Murciana de Rugby (FERRMUR), en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes de Las Torres de Cotillas, organiza los próximos 30 de noviembre y 1 de diciembre un curso de monitores de este deporte. Se trata de un curso que ofrecerá a sus participantes formación en el rugby de iniciación y en la organización de categorías base. *"Este curso de monitores habilita para entrenar equipos de escuela, es decir, hasta sub-12"*, explica el concejal del área, Ginés Pérez, que destaca el arraigo que este deporte en Las Torres de Cotillas.

El curso, que cuesta 40 euros, requerirá un mínimo de 10 inscritos y un máximo de 20. Se impartirá en el campo municipal de césped natural del municipio torreño el viernes por la tarde y el sábado durante la mañana y la tarde. Los interesados en recabar más información pueden buscar en la página web de la federación (www.ferrugbymurcia.es).

Subir de nivel

"Uno de los pilares en los que se levanta nuestro proyecto de dirección deportiva es la formación, ya que creemos que es la única para que nuestro rugby suba de nivel", señalan desde la FERRMUR.

"Nuestro municipio cuenta con la asociación 'Las Torres Club de Rugby', que promociona este deporte con gran éxito y que cuenta con una escuela de iniciación a este deporte dirigida a niños a partir de 5 años", recuerda Pérez.



+INFO